

# EL GLIFOSATO PROBABLEMENTE SEA RESPONSABLE DE UN AUMENTO ALARMANTE EN LOS CASOS DE LEUCEMIA INFANTIL

Traducido y adaptado para amorcc.org por Mauricio Saraya Ley

El cáncer infantil relacionado con el glifosato y el aumento repentino de casos de leucemia es una perspectiva aterradora. No es un diagnóstico que ningún padre quiera escuchar. Si bien la supervivencia es posible, el riesgo de esta forma de cáncer es mayor con la presencia de tantas toxinas en nuestro medio ambiente.

De hecho, la leucemia infantil y los cánceres del sistema nervioso central han aumentado desde 2003, aproximadamente un aumento del 1% por año, es decir, más del 20% a tiempo presente, y algunos científicos han identificado al glifosato como el principal impulsor de este aumento. Por ejemplo, los estudios indican que los niños y las mujeres embarazadas que están expuestos al glifosato tienen un riesgo sustancialmente mayor de leucemia, linfoma y cánceres del sistema nervioso central.

En un mundo donde se ha vuelto cada vez más común usar herbicidas tanto en jardinería como en agricultura, esta es una noticia preocupante. Echemos un vistazo a lo que encontró el estudio.

Cultivando el peligro: La amenaza oculta del glifosato en nuestra vida diaria.



Los pesticidas a menudo han recibido elogios indebidos por sus contribuciones a la humanidad. Indudablemente, los herbicidas, fungicidas e insecticidas modernos han reforzado nuestros sistemas de producción de alimentos. Sin embargo, este beneficio tiene un costo enorme, ya que estos químicos, que ahora prevalecen en nuestro suministro de alimentos, contribuyen innegablemente a diversas enfermedades, siendo el cáncer una de ellas.

Entre estas sustancias, el glifosato se destaca como uno de los culpables, asegurando abundantes rendimientos de cultivos y causando daños inimaginables. Una amplia evidencia vincula fuertemente el glifosato con el linfoma y la leucemia, lo que lo convierte en un potente riesgo para la salud.

Aún más preocupante es que los herbicidas como el glifosato no se limitan al uso agrícola; también encuentran su camino en el paisajismo comercial, incluidas áreas como escuelas y propiedades de alquiler. Incluso el servicio de jardinería de tu hogar puede usar inadvertidamente glifosato de grado residencial para mantener un césped libre de malezas. Podría suponer que evitar estos herbicidas peligrosos sería simple, pero lamentablemente, la realidad es todo lo contrario.



Tendencias alarmantes: Las tasas de leucemia infantil y linfoma aumentan en todo el mundo.

Hoy, profundizamos en un estudio que revela un aumento preocupante en las tasas específicas de cáncer infantil a escala mundial. Un esfuerzo integral de recopilación de datos abarcó todos los rincones del mundo, abarcando la asombrosa cifra de 240.000 participantes humanos.

Entre 2003 y 2019, surgió una tendencia alarmante al analizar los datos: un aumento anual del 1% en leucemia infantil, linfoma, tumores del sistema nervioso central y ciertos cánceres de hígado. Por el contrario, la incidencia de melanoma, aunque disminuye, generalmente no se ve influenciada por la exposición al glifosato.

Si bien el estudio primario no establece vínculos causales para este aumento en las tasas de cáncer, especula que factores externos como el aire y el agua contaminados pueden desempeñar un papel importante. Curiosamente, los tipos de cáncer en aumento se alinean con las tendencias de exposición al glifosato, lo que impulsa una mayor investigación.

Mitigación del riesgo de cáncer pediátrico: Protegiendo a nuestros niños más allá del glifosato.

Sin especular el glifosato es indudablemente una preocupación importante para el cáncer pediátrico, aunque es vital reconocer que no es el único factor contribuyente. Una interacción compleja de varios factores ambientales y de estilo de vida influye en el riesgo de cáncer pediátrico. Aquí hay pasos adicionales para proteger a tus hijos de la amenaza del cáncer.

Desintoxica tu hogar.

Crea un ambiente hogareño limpio y libre de toxinas. Transición a productos de limpieza naturales, utensilios de cocina no tóxicos y artículos de cuidado personal sin químicos. Reducir la exposición a toxinas ambientales puede contribuir significativamente al bienestar de tus hijos.

Luz solar y aire fresco.

Asegúrate de que tus hijos pasen tiempo al aire libre bajo la luz solar natural y el aire fresco. La vitamina D otorgada por la luz solar es esencial para un sistema inmunológico robusto y una salud general. Fomenta las actividades al aire libre y la exploración de la naturaleza.

Promueve una dieta saludable y orgánica.

La obesidad infantil y los alimentos altamente procesados están cada vez más relacionados con el desarrollo del cáncer.

El exceso de peso y una dieta rica en alimentos procesados y azucarados pueden contribuir a la inflamación sistémica, que fomenta el crecimiento del cáncer.

Prioriza una dieta centrada en alimentos orgánicos e integrales y limita el consumo de azúcar. Anima a tus hijos a consumir frutas, verduras, proteínas magras y grasas saludables orgánicas como aguacates, nueces y semillas. Enséñeles sobre los beneficios de una dieta balanceada para su salud y bienestar en general.

Considera siempre la Atención médica holística.

Considera buscar profesionales de la salud holísticos, como médicos naturópatas o pediatras holísticos, para brindar atención integral a tus hijos. Estos profesionales se enfocan en tratar a la persona en su totalidad y, a menudo, incorporan terapias naturales y ajustes en el estilo de vida.

Refuerzos inmunes naturales.

Explora remedios naturales que estimulan el sistema inmunológico para apoyar las defensas de tus hijos. Incorpora alimentos ricos en nutrientes que mejoran el sistema inmunológico, como vitamina C, zinc y probióticos.

Además, considera suplementos herbales como la equinácea y la baya del saúco, conocidos por sus propiedades inmunoestimulantes.

Fomenta un estilo de vida activo.

La actividad física regular puede desempeñar un papel fundamental en la reducción del riesgo de cáncer. Anima a tus hijos a participar en actividades al aire libre, deportes y ejercicio. Esto no sólo promueve la salud física, sino que también limita los comportamientos sedentarios asociados con la obesidad.

Proteger a tus hijos del cáncer pediátrico es como armar un rompecabezas con muchas partes. Tus acciones no sólo ayudan a protegerlos del daño potencial del glifosato, sino que también les permiten vivir vidas sanas y felices.

Escrito originalmente por el equipo de escritores de NaturalHealth365. Las fuentes de este artículo incluyen:

Academic.oup.com

Childrenshealthdefense.com



Descargo de responsabilidad: Este artículo no pretende proporcionar consejos médicos, diagnósticos o tratamientos. Las opiniones expresadas aquí no reflejan necesariamente las de Asociación Morelense de Lucha Contra el Cáncer A.C. o su personal